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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第２９回 通算１４２１回

平成２８年２月１６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 2/3 修正出席率

６０名 ３１名 ５７．４％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付１４名

★会長あいさつ     小野喜明会長

今日は久しぶり

に平尾カントリ

ーにお世話にな

って例会を開催

します。今日は

比較的暖かいで

すが、昨日は非

常に寒く一昨日

は暖かく、気温の変化が激しく、お身体に気

を付けて頂きたいと思います。

さて、今月のＲＩの強調月間は平和と紛争

（予防／紛争解決）月間です。シリアと言う

国が今、内戦で大変な状況になっています。

15 日にはＮＧＯ「国境なき医師団」が管理し

ている病院が、ロシアの空爆で 50 人の命が奪

われてしまいました。ロシアではアメリカ空

軍が行ったと言い、トルコはロシアが行った

という有様です。シリアはロシアとイランと

サウジアラビアとアメリカが代理戦争のよう

な状況となっています。

歴史をひもとくと、シリアは 1920 年、日本

で言うと大正 10 年にイギリスとフランスな

どの連合国が勝手に国境を引いて国を作りま

した。イラク、イラン、トルコも同じです。

そこに名前を聞かれたことがあると思います

が、クルド人という民族が住んでいましたが、

国境で分断され、今に至っています。

現在の内戦の原因もイギリスやヨーロッパ、

アメリカが帝国主義によって世界を制覇して

いた時代にさかのぼります。今はそこに石油

資源などのお金、利権が絡んできています。

私たち、アジアにおいても朝鮮半島はアメ

リカとロシアの冷戦の結果、朝鮮の人たちが

お互いに別れたくて別れたのではなく、政治

や洗脳のよって分断されてしまったというこ

とです。ほかにも、チベットはダライラマと

いう宗教家のいるチベットが分断されていま

す。朝青竜で有名なモンゴルも内モンゴル外

モンゴルと別々にされました。新疆ウイグル

地区も中華人民共和国が 1949 年に成立する

前には東トルキスタン共和国というイスラム

の国でした。

私はアジアの人たちは、現在国と国の対立

がありますが、決定的になる前のギリギリの

ところで戦争状態や分断するような国の仕組

みにならないような知恵や考え方を持ってい

ると思います。そこが、アメリカやヨーロッ

パの人たち、インドの人たちも含みますが、

違うところと信じたいと思います。

ロータリークラブはこれらの決定的に紛争し

ている地域に入ってボランティ活動をしては

いません。しかし、医療や難民のための支援

をしています。ロータリークラブとしては、

それで良いと思いますが、今私たち日本人と

して周辺国との緊張が高まる中、一人ひとり

が考えていかなければならない問題であると

思います。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

新聞掲載記事の回覧

★委員会報告

雑誌広報委員会（笠原委員長）

ロータリーの友 2 月号の紹介
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★会員卓話「今年の相場見通しについて」

吉田啓尋会員

皆さん、こんに

ちは。ご存知の

通り今年に入っ

て非常に株式、

為替、金利、原

油価格などマー

ケットが大きく

変動しています。

今回の卓話のお話を 1月 5日に頂きた時には、

まさかこんなことになるとは思ってもいませ

んでした。有名なエコノミスト、アナリスト、

投資家の方々も同じだと思います。

 そんな中、本日は、日本、米国、中国の株

式市況、為替市場、金利状況、原油価格の動

向などについて現状と見通しについて説明を

させて頂きたいと思います。

資料は会社で毎年 1 月に行っている新春セ

ミナー用のものを用意させて頂きました。た

だ全てをお話すると 2 時間近く掛りますので、

今回はポイントを絞っていきたいと思います。

話の中心になるのは、我々マーケット関係

者が、何に注目して、分析し将来を予測して

いるか？ その辺りについてお話をさせて頂

きます。

（資料をもとに説明をして頂きました）

資料①

2016 年新春の株式市況見通し

資料②

ストラテジストが占う 2016 年の世界市場

資料③

2016 年有望投資テーマ

様々な市場、マーケットをみるうえで、こ

れらの資料を参考にして頂ければと思います。

最後に、安倍首相が目指す 2020 年ＧＤＰ

600 兆円を達成するためには、次世代技術へ

の取組みと大胆な規制緩和が必要です。次世

代技術への取組みとしてロボット、人工知能、

自動運転、ＩＰＳ細胞、再生医療、水素社会、

リニア、ＭＲＪがあります。これらは、人口

が減少するなかでも重要なテーマであり、日

本中でも愛知県が得意とする分野であります。

しかも、この世界にまだトップ企業がいませ

ん。これからも変動、リスクはあるかと思い

ますが、安倍首相を信じて期待しているとこ

ろであります。ご清聴ありがとうございまし

た。

★ロータリーニュース

小澤征爾さんのグラミー賞受賞でわき上が

るニッポン。もう一つ、ワールドミュージック

部門では、ポリオ撲滅大使アンジェリーク・キ

ジョーさんが見事受賞者に！

グラミー賞受賞歌

手のアンジェリー

ク･キジョーさん

は、最新アルバム

「Eve」でアフリ

カの女性たちを称

えるとともに、ロ

ータリーのポリオ

撲滅活動に敬意を

表しています。

アフリカのベナンの出身で、活動家として

も知られているキジョーさんとロータリーと

のつながりは、2011 年にさかのぼります。そ

の年、キジョーさんは、俳優のジャッキー･

チャンさん、プロゴルファーのジャック･ニコ

ラウスさん、霊長類学者のジェーン･グドール

さんらとともに、「あと少し」ポリオ撲滅キャ

ンペーンを支援する「親善大使」の一員とな

りました。「私は、ただの飾りのようなもので

す。本当に重要なのは、現場で実際に予防接

種活動を行っている人々です」と、キジョー

さんは語ります。

キジョーさんは、このビデオの制作や、「あ

と少し」キャンペーン出演のほかにも、ニュ

ーヨーク証券取引所のビルに「End Polio 
Now」のメッセージが映写された、世界ポリ

オデーのイベントについての記事を書き、ま

た 2012 年にバンコクで開かれたロータリー

平和シンポジウムとロータリー国際大会でも

基調講演を行っています。

★ニコニコボックス

 永田恵照会員 結婚記念日を祝って頂き

 中西弘徳会員  〃

 山本章吾会員  〃

 井指和昭会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


